

INTERIORDESIGN UND HANDWERKSKUNST



BEATRICE MILD-FUCHS
INTERIORDESIGNERIN
BEI DEN ROTH HANDWERKSMEISTERN

Ich sehe meine Rolle darin, Design und Handwerk miteinander zu verbinden indem ich eine Brücke zwischen unseren ROTH-Handwerksmeistern und Ihren Wünschen für Ihr Zuhause schaffe.

Viele Einflüsse und Gegebenheiten bringen Herausforderungen mit sich. Das Interiordesign spielt eine wichtige Rolle während der Sanierungs- und Bauphase.













MAN LEBT WIE MAN WOHNT.

UND MAN WOHNT WIE MAN LEBT.

NTERVIEW MIT BEATRICE MILD-FUCHS

ÜBER DIE NOTWENDIGKEIT VON INTERIORDESIGN

Was liebst du am Interiordesign?

Ganz klar, meine große Leidenschaft für Ästhetik sowie diese mit Funktionalität in Einklang zu bringen, somit das Komponieren mit Farben, Textilien, Materialien, Licht und dekorativen Accessoires. Wir halten uns den größten Teil des Tages in Innenräumen auf, dabei ist vielen nicht bewusst, wie sehr die Umgebung unser Empfinden prägt. Ein schönes und abgestimmtes Wohndesign ist im Stande die Menschen positiv zu beeinflussen und zu leiten. Mich fasziniert die Wechselwirkung zwischen Mensch und Raum in dem er sich aufhält, lebt, arbeitet, schläft und sich erholt. Wenn man sich dessen einmal bewusst ist, dass Wohnwelten für Entspannung sorgen können oder Stress verursachen können, dann wählt man seinen Wohnraum bewusster aus und versteht auch das Design weit mehr ist als rein das optische Ansprechen. Ich liebe es mit meinen Klienten gemeinsam aus ihrem Raum ein stimmiges und authentisches Interiordesign zu erarbeiten das ihren Bedürfnissen und Geschmack entspricht und so zu einem Zuhause wird.

Welche Bereiche planst du,

wie weit geht deine Begleitung wo endet sie?

Überall dort wo meine Klienten bei der Verwirklichung Unterstützung brauchen, beginnend bei einer Farbberatung, Positionierung der Möbel, über Stilberatung, stimmiges Lichtkonzept, Terrassengestaltung, bis hin zu den kleinen Details wie abgestimmte Textilien und Wohnaccessoires. Also von einzelnen "Problem"-Bereichen bis hin zum roten Faden des gesamten Zuhauses - beginnend vom Eingang bis in den Garten/Balkon/Terrasse.

Was machst du bei Roth?

Ich möchte hier gemeinsam mit den ROTH Handwerksmeistern eine bislang in dieser Form noch nicht bestehende Nische öffnen, von der ich überzeugt bin, dass es allen Interessierten einen großen Mehrwert bietet.

Wieso Roth?

Weil es für meine Vision und Realisierung ein sehr gutes Netzwerk an sehr guten und zuverlässigen Handwerkern und Fachleuten bedarf und wir hier im Haus viele Sparten abdecken können um unseren Kundinnen und Kunden einen unkomplizierten und reibungslosen Ablauf aus einer Hand zu gewähren.

Wie ist der Ablauf? Wie gehst du vor?

In einem kostenlosen Erstgespräch höre ich mir aufmerksam die Wünsche, Bedürfnisse sowie eventuelle Problempunkte an, danach können wir gemeinsam entscheiden wo und welches Paket in Frage kommt. Anschließend starte ich und sehe mir die Räumlichkeiten vor Ort an, oder anhand vorhandener Skizzen und Pläne, eventuell auch bereits ausgesuchte Wünsche anhand selbst gesammelter Bilder und starte mit den Moodboards. Sobald wir mittels den Moodboards am Traumkonzept angelangt sind, können die Klienten entscheiden ob sie weitergehen möchten, wo ich im nächsten Schritt die Raumplanung durch exakt ausgewählte und eingezeichnete Positionierung von Möbel, Accessoires (bereits bestehende sowie neue) mittels 2D + 3D Plan darstelle. Meine letzte Position bei der Begleitung ist die Erstellung einer Produktbzw. Shoppingliste der ausgewählten neuen Artikel.

Warum ist jetzt die Zeit für Interiordesign?

Ist das nicht zu kostspielig, nachdem Bauen immer teuer wird?

Ich glaube gerade jetzt ist die beste Zeit um sich über ein Interiordesign Gedanken zu machen, denn 1) man hat durch ein Interiorkonzept automatisch einen sehr guten Überblick über entstehende Kosten bis zur kompletten Fertigstellung, 2) wird das Thema Wohnen immer feinsinniger und wichtiger in unsere schnelllebigen Zeit und 3) die Auswahl an Produkten am Markt ist für Laien absolut unüberschaubar geworden.

Welche Kosten entstehen für das Interiordesign?

Wenn Klienten sich entscheiden ihr Projekt gemeinsam mit uns umzusetzen dürfen sich diese über meine darin inkludierte Leistung ihres individuellen Interiordesign-Konzeptes erfreuen. Auch wenn dieses nicht mittels unsere Fachkräfte und Handwerker umgesetzt wird, möchten wir einen klaren Kostenplan anbieten, der sich in Paketen zeigt.

Package Moodboard | ab EUR 100,-

gemeinsam erarbeitetes Design aller Möbel, Farben, Materialien, Textilien und Accessoires in Form von Echtbildern

zusätzlich: Raumplanung (2D +3D) | ab EUR 120,-der passende Raumplan, welcher bestehendes Mobiliar oder/plus neu ausgewähltes genau darstellt in 2D + 3D

zusätzlich: Shopping-/Produktliste | ab EUR 60,-diese umfasst eine Liste mit den ausgewählten Produkten inkl. Verkaufsstellen, Preise, etc.

In Summe liegt man nun bei ab EUR 280,- für ein Gesamtpaket eines Raumes das vom Planen des Designs bis hin zur Shoppingliste alles beinhaltet.



